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因热力管道建设施工,经有关部门
批准，决定对平安大道、开源路、曙光街
实施断行。现就有关事宜公告如下：
一、平安大道
1.平安大道（稻香路口至武庄路口）道路
南半幅断行时间为 2021 年 5 月 14 日至
2021年 7月 10日。
2.平安大道（三环佳苑北门口至矿工路）
道路南半幅断行时间为 2021 年 5 月 14
日至 2021年 6月 30日。
3.平安大道（矿工路口至东苑小区北门
口）道路南半幅断行时间为 2021 年 6 月
30日至 2021年 9月 10日。
4.平安大道（光明路口西侧至中石油加
油站）道路南半幅断行时间为 2021 年 6
月 22日至 2021年 8月 21日。
5.平安大道（中石油加油站至豪景湾）道
路南半幅断行时间为 2021 年 5 月 15 日
至 2021年 7月 14日。
6.平安大道与开源路交叉口西至平安大

道与体育路交叉口东侧，道路南半幅断
行时间为 2021 年 5 月 14 日至 2021 年 6
月 30日。
二、开源路
1.开源路（大众路南侧至优越路）断行时间
为2021年5月14日至2021年7月10日。
2.开源路（矿工路至五一路）道路东半幅
断行时间为 2021 年 5 月 14 日至 2021 年
7月 10日。
3.开源路（大众路至明晟服饰公司大门
中心）自北向南双向快车道断行时间为
2021年 5月 14日至 2021年 5月 24日。
4.开源路（明晟服饰公司大门中心至建
设路）自北向南双向快车道断行时间为
2021年 5月 25日至 2021年 6月 18日。
5.开源路建设路口，自北向南1/3幅断行，时

间为2021年6月22日至2021年7月18日。
6.开源路（曙光街至湛北路）西侧半幅道
路断行时间为 2021 年 5 月 14 日至 2021
年 6月 22日。
三、曙光街
1.曙光街（迎宾路至光明路）断行时间为
2021年 5月 14日至 2021年 7月 10日。
2.曙光街（光明路至长青路）断行时间为
2021年 5月 14日至 2021年 7月 31日。
3.曙光街（体育路至公园北街）断行时间
为 2021年 5月 14日至 2021年 7月 15日。
4.曙光街（中兴路至体育路）断行时间为
2021年 6月 21日至 2021年 8月 10日。

断行期间以上道路两侧临时停车
位予以暂时取消，过往车辆请绕行其他
道路。

由此给市民造成不便，敬请谅解。
平顶山市城市管理局

平顶山市公安局交通管理支队
2021年5月14日

断行公告

一个电话连通基层“神经末梢”
宝丰县“民呼必应”热线推动解决群众烦心事万余件

本报讯 （记者毛玺玺 王代诺）“‘民

呼’渠道畅，‘我应’效率高，真心为大家办

实事。”5 月 12 日，有群众致电市 12345“民

呼必应”热线，点赞宝丰县 12345“民呼必

应”热线指挥中心。

记者翻看宝丰县 12345“民呼必应”热

线工作工单发现，不管是咨询、求助，还是

建议、投诉，从接件到回访的完整记录，都

值得点赞。

5 月 7 日下午，市民吴先生拨打 12345

热线反映：县城南大街两侧绿化树生虫，

请调查处理。该县“民呼必应”指挥中心

随即联系县住建局“民呼必应”调度室，要

求核实后处理。县住建局工作人员现场

核实后，于 5 月 8 日上午安排园林绿化中

心工作人员赶赴现场，对绿化树木喷药除

虫。

5 月 3 日 11:00，热 心 市 民 拨 打 12345

热线反映：兴宝路焦柳立交桥下因降雨积

水较深，车辆无法通行。该县“民呼必应”

指挥中心工作人员随即联系县住建局处

置。县住建局接到指令后立即安排工作

人员到现场，会同相关单位架设抽水设备

排水，道路很快恢复通行。

4 月 30 日 21:09，该县一小区业主张先

生反映，家中有线电视没有信号，拨打维

修客服电话无人接听。该县“民呼必应”

工作人员随即联系县融媒体中心专责人

员处理。21:26，县融媒体中心工作人员与

张先生取得联系，解释客服值班时间为每

天 8:00 至 21:00，并承诺尽快解决问题。5

月 1 日 8:10，线 路 维 修 人 员 上 门 解 决 问

题。张先生对县 12345 热线接诉即办及县

融媒体中心的快速反应称赞不已。

4 月 29 日 15:55，群众拨打 12345 热线

反映：石桥镇何寨路口向南 50 米，有一根

光缆垂吊路中，存在安全隐患。该县“民

呼必应”指挥中心立即通知石桥镇紧急处

理。18:35，石桥镇专责人员回复：已安排

村干部出动铲车将垂吊在路上的光缆重

新架好，诉求人十分满意。

…………

宝丰县督查事务服务中心主任赵伟

超介绍说，去年初，为进一步畅通群众诉

求表达渠道，提升政府公共服务水平，该

县主动作为，积极探索“互联网+政务服

务+督查”模式，将原有的各类政务服务热

线统一整合为 12345“民呼必应”政务服务

热线，实行 24 小时工作制，做实“民呼必

应”，有效解决了整合前政务服务热线号

码多、记忆难、多头找等问题，提高了政府

各部门的工作效率和服务质量。

该县按照整合现有资源和编制、减少

财政投入的原则，在县督查事务服务中心

的基础上，抽调城管、交通、环保、司法等

相关单位业务骨干 40 人，成立了县 12345

“民呼必应”热线指挥中心。各乡镇、县直

各单位分别成立对应的“民呼必应”政务

服务中心和调度室，村、社区设“民呼必

应”工作站。同时，以县城为中心，将城关

镇、杨庄镇、周庄镇和铁路办各社区按照

每 300 户设置一个网格的原则，共划分为

150 个网格；调派县市场监管局、城市管理

局 150 人，作为专职网格员下沉至各个小

区 ，形 成 上 下 联 动 、分 层 服 务 的 组 织 架

构。建立了从投诉受理、精准交办、跟踪

督办到回复回访、监督考评一整套规范有

序、运转高效的 12345“民呼必应”热线办理

流程和工作机制，实现了群众诉求快速响

应、接诉即办，合理诉求事事有结果，件件有

回音。

该县 12345“民呼必应”热线开通一年

多来，累计受理咨询、投诉案件 10407起（其

中市级交办事项 1266 起）。工作人员现场

回复、处理咨询和求助类问题 6678起；向相

关责任单位交办 3729 起，派发交办单 4173

件，按时办结回复 4115件，正在办理 58件，

满意率为 99.39%，解决了大量困扰群众的

操心事、烦心事、窝心事和热点难点问题。

本报讯 （记 者 毛 玺 玺 王 代

诺）“最近连续两次周报统计显示

接 听 来 电 破 万 次 ，最 近 一 次 市

12345‘民呼必应’热线周报统计显

示，共接听来电 11132 次，较上一次

10584 次又攀新高。”5 月 12 日，市

12345“民呼必应”热线办工作人员

李小虎说。

李小虎所说的最近一次统计

周期指的是 4 月 26 日-5 月 5 日，在

这个时间段，市 12345“民呼必应”

热线平台接听来电次数再次破万，

市民投诉类“贡献”最大，建议类接

听量明显增多。其中，群众诉求前

五位分别为城市管理类、交通管理

类、农村管理类、公共服务类、环境保

护类。较以往不同的是，疫情防控类

咨询增多。“随着新冠疫苗全民接种

逐步铺开，上周市民在疫情防控方面

主要是咨询各地的疫情防控政策、疫

苗接种问题。”李小虎解释说。

值得一提的是，本周期没有收

到任何一例营商环境类投诉，市民

和企业对我市营商环境满意度有

所提升。而行政执法监督类投诉

较上周有所增加，主要涉及工作作

风、执法态度、服务质量等方面。

连续多周，城市管理类诉求都

是最“热”，本周期城市管理类诉求

中，反映较多的是物业管理、下水

管道堵塞、施工扰民等问题。交通

管理类诉求由上周期热度第三攀

至第二，其中，反映较为集中的是

停车管理问题，高达 163 条，交通设

施添加与维护、交通违法处理引起

的纠纷等问题小幅上涨。典型案

例：市民反映平宝大道市城乡一体

化示范区滨湖街道增彩技工学校

路段，没有红绿灯，通行车辆车速

过快，容易引发交通事故，存在安

全隐患。农村管理类诉求由上周

期第四列入本周期第三，反映较多

的是土地征收补偿款、租售款未及

时发放、农村道路和村容村貌等问

题。典型案例：郏县群众反映李口

镇至白龙庙村、袁庄村、杨庄村的

三条“村村通”道路路面状况较差，

机动车无法行驶，希望对道路进行

修缮。

“热线越来越‘热’，说明市民

对市 12345‘民呼必应’热线工作的

关注度越来越高，群众的着眼点在

哪 儿 ，我 们 工 作 的 着 力 点 就 在 哪

儿。市政府热线办将联动平顶山

日报社健全壮大‘民呼必应’热线

平台，把其打造成知民情、汇民智、

解民忧的金牌通道，不断擦亮叫响

‘民呼必应’热线品牌，为进一步深

化基层社会治理作出贡献。”市政

府热线办主任王群星说。

4月 26日-5月 5日接听来电11132次

“民呼必应”热线越来越“热”

本报讯 （记 者 毛 玺 玺 王 代

诺）“近期，群众建议涉及城市管理

方面的问题较多，大家对城市建设

关 注 度 相 对 较 高 。”5 月 13 日 ，市

12345“民呼必应”热线办工作人员

李小虎说。

最近，群众通过市 12345“民呼

必应”热线提出的建议主要涉及城

市管理、交通管理、公共服务、农村

管理、环境保护等。

5月4日，市民来电建议：养狗办

证，出门遛狗牵绳。5月4日，市民来

电反映：市车管所公交站只有站牌，

没 有 遮 雨 的 设 施 和 凳 子 ，建 议 安

装。5月2日，市民来电建议：在市城

乡一体化示范区举办月季花节。

“此外，近期关于杨柳飘絮问

题的建议也比较多。”李小虎说，不

少群众反映绿化树木飘散毛絮影

响行人出行。

“有些建议表述不清晰，如市民

反映‘小区不合理，道路不合理’，但

也不说明具体原因。这属于无效

诉求。”李小虎说，市热线办将把市

民建议分类规整，选取合理性建议

反馈给相关职能部门。

热线办将选取合理建议转交职能部门研究解决

回应群众关切 促进问题解决

五月，古都洛阳，满目翠绿，生机勃

发。在位于瀍河区郑州铁路局洛阳机务

段院内，两座有着百年历史的法式建筑

比邻而立，这里就是河南第一个党组织

——中共洛阳组纪念馆所在地。

时光，总在回望中给人以启迪。100

年前，中原大地的革命火种正是从这里

熊熊燃起，如今它在河洛大地上依旧闪

耀着指引未来的璀璨光芒。

“呜-呜-”伴随着一墙之隔的陇海铁

路上传来的火车汽笛声，我们走进纪念

馆序厅，映入眼帘的是一座火车雕塑：一

辆列车穿越百年“破墙而出”，车头火焰

熊熊燃烧，将人们的思绪拉回那个风雨

如晦的年代。

20 世纪初，中国处于半殖民地半封

建 社 会 的 黑 暗 之 中 ，人 民 生 活 异 常 艰

难。当时洛阳境内唯一的铁路就是陇海

铁路，铁路工人在比利时、法国、荷兰等

国铁路管理方的压榨下艰难度日。

1920 年底，进步青年游天洋受命来

到洛阳，以陇海铁路局工程师的身份进

入洛阳铁路修理厂，之后与白眉珊等先

进分子一起，成立了陇海铁路洛阳同人

俱乐部，并借助在《工人周刊》上撰文及

工人子弟学校讲课等形式，向铁路工人

宣传革命思想。

1921 年 11 月 17 日，比利时人狄孟欺

压工人，爆发了“西厂挂牌事件”。愤怒

的工人们忍无可忍，集体离厂而去。游

天洋等人成立“罢工委员会”，并派人赴

北京与中国劳动组合书记部北方分部取

得联系，请求指导。

11月 20日，陇海全路工人发表了《敬

告全国各路同胞同业弟兄们恳乞救援》

宣言书，并庄严宣告：“工人不能忍做亡

国奴之耻，作无人格之工人”。一时间，

工人们纷纷奋起反抗，震惊中外的陇海

铁路大罢工爆发了。在中国共产党的指

导下，在游天洋等人的努力下，大罢工取

得了彻底胜利。

陇海铁路工人大罢工，标志着河南工

人运动进入了新阶段，在中国工人运动史上写

下了光辉一页。而河南第一个党组织——

中共洛阳组就在这次大罢工后应运而生。

当年 11 月，由李大钊、罗章龙介绍，

经中共北京区委批准，游天洋加入中国

共产党。面对党旗，游天洋高举右拳，

“我志愿加入中国共产党……”

“当时条件艰苦，没有党旗，游天洋

就自己动手剪纸做成镰刀锤头，贴在红

布上进行宣誓。”洛阳市委党史研究室主

任李随森介绍。

当年 12 月，在中国共产党的领导下，

中共洛阳组成立，游天洋任组长，成员为

白眉珊、王福顺。中共洛阳组成为河南

第一个党组织，也是全国最早的一批党

组 织 。 游 天 洋 等 人 在 洛 阳 大 力 发 展 党

员，推动工人运动，共产主义的火种在洛

阳乃至中原大地上熊熊燃烧。

中共洛阳

组的成立，像一

粒种子，在中原

大地生根发芽，

历经磨难茁壮

成长。沿着陇

海铁路，中共洛阳组将党的火种撒满中原，

党组织在中原大地如雨后春笋般迅速发展，

河南的革命运动进入了一个新阶段。

百年风雨兼程，百年风华正茂。从

中共洛阳组诞生的那一刻起，红色基因

深深融入洛阳城市的血脉中，成为滋养

万千河洛儿女的精神食粮。

从“杰出共产主义战士”李翔梧、“高

举抗日火炬的先行者”张思贤，到“新时期

焦裕禄式的好干部”杨奎烈、“时代楷模”

陈俊武、“中国好人”李俊贤……河洛大地

上的优秀共产党员继承和发扬红色基因，

艰苦奋斗、顽强拼搏、开拓进取，创造了无

愧于时代、无愧于人民、无愧于先辈的业

绩，铸就了河洛大地鲜明的精神底色。

初夏时节，中共洛阳组纪念馆改造

提升工程进入收尾阶段，将建设成为一

座集党史展览陈列与党建教育于一体的

大中型、纪念性历史类博物馆，并于今年

7 月 1 日正式对外开放，以崭新的面貌迎

接建党百年。

每一次向历史回眸，都是一次精神

洗礼。中共洛阳组见证着河洛大地的沧

桑巨变，必将继续激励千千万万的共产

党员在风险挑战面前砥砺胆识，风雨无

阻、坚毅前行，一鼓作气、继续奋斗，开创

属于我们这一代人的历史伟业。

洛阳日报社融媒记者 孙小蕊

火 种 撒 遍 中 原

经 股 东 会 决 议 ，河
南云顶置业有限公

司 （ 统 一 社 会 信 用 代 码 ：
91410400551638086U），拟 向 公 司 登 记
机关申请减少注册资金，由壹亿陆仟万
圆整人民币减少至捌仟万圆整人民币，
请债权人于见报之日起 45 日内到我公
司办理债权登记手续。特此公告

河南云顶置业有限公司
2021年 5月 14日

减资公告

5 月 12 日，正在田间干活儿的

叶县辛店镇白庄村村民董国现的

手机响了。

“药还继续吃着，不过身体恢复

得挺好，都能下地干活儿了！”董国

现接着电话，发出了爽朗的笑声。

董国现接到的是省级医疗专

家李陆鹏的术后跟踪治疗电话。

2018 年 4 月，53 岁的董国现经

常感到肝部不适，到叶县人民医院

检查，被确诊为肝癌。被病情吓到

的董国现认为省城的专家多、技术

高超，于是，他拿着所有积蓄，又找

亲戚东拼西凑了近 20 万元，到省城

找专家治疗。

来到郑州，做 CT 检查、预约手

术、住院治疗……这一待就是两个

月。为方便照顾董国现，妻子又租

了间房子专门陪护。其间，前后几

次手术下来，病情得到了控制，治

疗费用加上生活费，也几乎花光了

身上的钱。为节省开支，顾不上留

院观察，董国现就赶回了家。

去年 5 月，董国现的病情再次

复发。这次还去郑州治病吗？他

正犯嘀咕的时候，获悉叶县也来了

不少医疗专家，都是省人民医院的

骨干专家，技术好、费用低。

为降低患者就医负担，让群众

在家门口享受到专家的服务，叶县

强力助推医疗卫生事业改革，在叶

县政府及相关部门的努力下，叶县

人民医院由省人民医院托管，成立

了 河 南 省 人 民 医 院 豫 西 南 分 院 。

省 人 民 医 院 派 驻 优 质 团 队 ，在 管

理、人才、学科、技术、临床专科等

方面进行支持，将省级优势医疗资

源进一步下沉，全县群众在家门口

就能享受到省级医疗服务。

抱着半信半疑的态度，董国现

在叶县人民医院挂上了河南省人

民医院综合介入科主治医师李陆

鹏的号，李陆鹏建议他做肝癌“肝

动脉造影＋化疗栓塞术 TACE”手

术，这也是叶县人民医院首例高难

度、高技术的肿瘤手术。

“上次在郑州做手术时，我疼

得连手术台都下不来！”董国现对

手术着实有些抗拒。“疼痛感的轻

重与药分子、剂量大小有关，只要

用药得当，不会出现疼痛感。”在医

生的耐心解释与热情服务下，董国

现轻松了不少。

由省级专家李陆鹏主刀，叶县

人民医院肿瘤科主任崔艳东辅助，

不到两个小时，董国现的手术就完

成了。当医生提醒董国现可以下

手术台了，董国现感叹道：“手术什

么时候结束的我都不知道，一点儿

感觉都没有，这技术真高！”

更让董国现感慨的是，这次看

病的花销也着实降低了不少：手术

费、材料费、医药费等各项费用加

起来一共是 15594 元，经新农合分

段报销，报销比例最高达 83%，他

只花了 4733 元。“以后看病再也不

用往省里跑了，家门口一样能挂上

省级专家的号，治疗水平高、服务

态度好，报销比例还高，这政策真

好！”说完这些，董国现竖起了大拇

指。 （本报记者 杨沛洁 通讯员
艾向华）

董国现看病记

本报讯 （记者毛玺玺 通讯员

胡晓丽）“请问接种对象对接种注

意事项都了解吗？每天计划接种

多少人？实际接种多少人？”5 月 11

日上午，香山纪工委书记刘宏亮前

往新冠疫苗接种点——平煤神马

集团十一矿职工医院向医务人员

询问疫苗接种有关情况。

为进一步压实疫情防控责任，

保障疫苗接种工作安全、有序、高效

推进，近日，香山纪工委书记带领纪

检监察室工作人员深入各村、社区

和疫苗接种点开展专项监督检查。

监督检查围绕宣传发动、台账

登记、接种进度、现场秩序维护等

方面开展。在接种现场，检查人员

全面了解疫苗接种工作的日程安

排、当前接种数量及人员物资调配

情况，询问接种条件、接种流程、疫

苗储存条件和是否存在严重不良

反应等，确保各个环节不出漏洞，

扎实推进。自 5 月 1 日起，香山管

委会对自愿接种疫苗的居民开展

预约登记，为确保“应接尽接”，村、

社区“两委”干部逐户上门做好宣

传发动和登记工作，确保工作全覆

盖。截至 5 月 10 日，香山管委会累

计接种 800余人次。

开展监督检查 确保“应接尽接”
香山管委会高效推进新冠疫苗接种工作

本报讯 （记者王民峰）5 月 13 日，从市

总工会传来消息，为鼓励职工绿色出行，市

总工会推出“绿色出行，一分钱乘公交”活

动。自本月 15 日起，我市持工会会员卡的

职工，每人每日乘坐公交可享受 4 次“只需

一分钱”的优惠。

据市总工会服务中心有关负责人介

绍 ，为 将 绿 色 出 行 纳 入 工 会 会 员 普 惠 制

服 务 ，市 总 工 会 与 工 会 会 员卡发卡银行

以 及 公 共 交 通 企 业 等 联 合 发 起 了 这 次

“ 绿 色 出 行 ，一 分 钱 乘 公 交 ”活 动 。 市 总

工会投入 10 万元资金，用于此次活动的

首 批 补 贴 ，补 贴 完 为 止 。 乘 客 可 通过刷

卡或“云闪付”“农行 App”扫码付款，选择

工会会员卡为付款银行卡进行支付，即可

享受优惠。

工会会员卡是省总工会为大力开展工

会会员普惠服务而与相关金融机构联合推

出的联名借记卡，是省总工会为全省工会

会员量身定制的一张集身份识别、帮扶救

助、优惠服务及金融功能于一身的公益性

惠民服务卡。目前，我市有 5000 余名持有

工会会员卡的职工报名参与本次活动。职

工可通过所在单位工会向市总工会申请办

理 工 会 会 员 卡 并 参 与 活 动 ，咨 询 电 话 ：

3799662。

职工可申请办理工会
会员卡并参与活动

15 日 起 ，持 工 会 会 员
卡“ 一 分 钱 乘 公 交 ”

今 日 天 气

白天到夜里阴天有阵雨、雷阵雨，偏

东风4级左右，最高气温24℃，最低气温

20℃

■温馨提示

2020年 4月成立的宝丰县 12345“民呼必应”中心，共有 40名接线员。图为今年 5月 12日，该中心工作人员在接听群众来电。
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